



ますかがみ

学校だより 第5号
ひたちなか市立三反田小学校
令和4年7月20日発行
Tel 272-3443 児童数89名

学校だよりのタイトル〈校歌「磨く心のますかがみ」より〉（真澄の鏡～まことに澄んだ鏡の略）

安全で楽しい夏休みを過ごしましょう！

いよいよ楽しい夏休みです。7月21日(木)～8月31日(水)の42日間、けがや病気・事故等には、十分気を付けて、普段できない楽しい体験をたくさんしてほしいと思います。楽しい体験と言っても、お出かけすることばかりではなく、学校でやった生活科・図工や家庭科で学習したことを参考に、工夫してみることもよいと思います。部屋に飾り付けをしたり、お話を考えて絵本を作ってみたり、理科の観察や実験を試してみたり、お料理や縫い物をしてみたい・・・とにかく、いろいろな方法を考えて、楽しいことにたくさんチャレンジしてほしいと思います。9月になったら、「こんな事をやってみました!」とお話してくれることを楽しみにしています。



『誘拐予告メール』

残念ながら、また、本市に誘拐予告メールが届きました。単なるいたずらであることを願いつつ、学校では、安全に通学するために、次の内容を全体指導で確認しました。

- 通学班でまとまって登校する。
- 決められた通学路を通る。
- 帰宅後も、一人で出かけない。

地域見守り隊の皆様には、暑い日や雨の日にも、大変お世話になっております。心から感謝申し上げます。どうぞ今後ともよろしくお願い致します。

● これからの時代は、自分で、不思議だな？ どうしてだろう？という問題を見つけ、自分なりに解決に取り組み、自分の考えやわかったことを、相手に伝える力が必要とされます。この夏休みも自主学習を頑張ってください。

キッズミッション(環境学習)



講師：茨城県環境アドバイザー

5年生が、地球のために優しい行動として、ゴミの出し方、電気・水の使い方について、自分たちにできることを学びました。クイズに答えたり、実験をしたりして楽しく取り組みました。特に、焼き肉のタレや米のとぎ汁、味噌汁や歯磨き粉の排水を使った実験では、排水の汚れを実感することができました。そして、できるだけ排水として流さないように、食べきれぬ量を作ること、ソース等で汚れた皿はペーパー等で拭き取ってから洗うことを学びました。

子供たちは、学んだことを家庭でも、1週間熱心に取り組むことができました。

是非、今後もこの活動を広げていってほしいと思います。

わたしたちができること



正門のレンガが、汚れてきれいにしました。



麒麟の像のペンキが落ちてきていたのがきれいにしました。

5年生が学級会で、「学校をよくするために自分たちにできること」について話し合い、愛校作業を行いました。学校の顔でもある正門やすぐ脇の麒麟像もきれいになり、お礼を言うと、まだ途中だそうです。

きっと、美白になった麒麟さんも大喜びしていることでしょう。これからも楽しみです。

食育指導

講師：高野小学校栄養教諭



3年生

『おやつと健康』

おいしいおやつには、糖分や塩分が多く含まれているものもあります。食べる量や食事の時間を考えて食べるようにしましょう。



4年生

『大切な朝ごはん』

朝ごはんには、3つのスイッチが入ります。
あたまスイッチ
ご飯・パンなどの炭水化物を食べると、頭の回転がよくなります。

からだスイッチ

卵・肉・魚・納豆などのタンパク質を食べると、筋肉や血に栄養が運ばれ、元気や意欲が出ます。

おなかスイッチ

野菜や果物を食べると、腸の調子がよくなり、栄養をたくさん吸収し、体の調子もよくなります。

夏休みも、朝ごはんをしっかり食べて、元気に1日をスタートさせましょう。

三反田おはなしの会のみなさん による読み聞かせ

7月14日(木)に、全学年の教室で、今年度4回目の読み聞かせを行いました。

その時の様子を少しだけ紹介します。



1年生教室

『へいわってすてきだね』

詩：安里有生
沖縄の小学1年生の男の子が書いた詩の絵本です。本校の1年生も、真剣に話を聞いて、平和について考えていました。

2年生教室

『よくばりすぎたねこ』

作：さとう わきこ

ねこが、ひよこを見つけて食べようとしています。でも、すぐに食べず欲張りなことを考えます。2年生たちも、次はどうなるのかなと夢中で聞き入っていました。



4年生教室

『土の中からでてきたよ』

写真・文：小川忠博

5000年の昔に生きていた縄文人が作った土偶や縄文土器等のきれいな写真に、見っていました。茨城県から出土した土偶もありました。



芸術鑑賞会

7月8日(金)に、1～3年生がバスで文化会館に行き、市主催の芸術鑑賞会に参加しました。市内他の3つの小学校も一緒に鑑賞しました。新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、3年ぶりの開催です。バスでのお出かけも久しぶりで、子供たちは大喜びでした。中には、他の小学校の児童の中に、同じ保育所出身の友達を見つけ、嬉しそうに手を振り合っている子もいました。

芸術鑑賞会の内容は、次のようなものでした。

【劇】『なんちゃってヒーロー』

6年生役の5人の俳優さんたちが登場しました。主人公のガモーは、勉強は苦手だけれど、発想力は抜群。優しく、思いやりがある男の子です。退屈な毎日を送っていましたが、特撮映画を作ることの思いつきました。

図工が得意な男の子や、クラスでは目立たない女の子も仲間に入りました。また、初めはバカにしていた優等生の男の子も仲間となって映画を仕上げていくお話です。1つの目標に向かって、仲間同士頑張ることの楽しさが伝わってくる内容でした。

本校の児童たちも、役者さんの演技や軽快な音楽・効果音に、爆笑したり、手拍子を送ったりして、大喜びでした。とても楽しい思い出ができました。

トウモロコシの皮むき体験

7月15日の給食に出たトウモロコシは、朝収穫して届いた物を、2年生が皮をむき、調理員さんたちが茹でてくれました。事前に、農家の方のビデオメッセージを見て、頑張って上手に皮をむきました。



ひげがはえているみたいだね。1まい1まいいねいにおこね。



皮むきがおわりました。おねがいします。



わかりました。おいしくゆえますね。

2年生、調理員さん、ありがとう。とってもおいしいです。

2年生が、植木鉢で育てているトウモロコシも、大きな実をつけています。

おいしく食べられるといいですね。楽しみです。

